

**PROVINCIA | Sanidad**

## **El Hospital Infanta Margarita adoptará medidas de protección de la fauna de su entorno**

**El zoólogo Alberto José Redondo asesorará al centro sanitario en actuaciones encaminadas a la puesta en valor de la biodiversidad que lo rodea**

**Redacción**

Miércoles 13 de abril de 2011 - 17:32



El Hospital Infanta Margarita, consciente de su situación en el entorno privilegiado de la puerta de entrada al Parque Natural de la Subbética, ha suscrito un acuerdo de colaboración con el zoólogo y profesor de la Universidad de Córdoba, Alberto José Redondo, con el objetivo de fomentar el desarrollo sostenible del entorno del centro sanitario.

En virtud de dicho acuerdo, este reconocido profesional asesorará al centro sanitario en actuaciones encaminadas a la puesta en valor

de la biodiversidad que lo rodea. Algunas de ellas consisten en la implantación de un programa de control de palomas y estorninos, dos especies que provocan problemas en el hospital usando sistemas no cruentos como ahuyentadores sonoros, limitación de acceso mediante mallas protectoras o la captura de palomas mediante jaulas trampa para su reubicación.

Además, las pantallas distribuidas por el centro sanitario emitirán una serie de cortos documentales de cinco minutos de duración realizados por este profesor y promovidos por la Sociedad Española de Etología (SEE). Estos cortos han logrado diversos galardones como los obtenidos en la Bienal Internacional de Cine Científico de Ronda, en Telenatura o Prisma a la Divulgación Científica.

Paralelamente, el Hospital Infanta Margarita acoge una exposición de mariposas que está abierta al público en general y en especial a los escolares de la localidad. Las mariposas se ubican en unas vitrinas de la entrada al centro hospitalario y próximamente los alrededores del hospital se convertirán en un jardín de mariposas gracias a la plantación de flora nutricia para ellas.

El objetivo de esta iniciativa, según manifiesta el director gerente del centro egabrense, Francisco Marti, “es la convivencia en armonía con la naturaleza, evitando los problemas que la fauna puede ocasionar y utilizando este recurso como un valor añadido a los servicios de atención al público”. La observación de la naturaleza, añade, “puede ayudar a mejorar el estado de ánimo de los usuarios del hospital y esa es nuestra intención”.